

## Jens Spahn spricht beim CDU-Jubiläum

Stadtverband Allendorf wird 50 Jahre alt

Allendorf/Eder – Der frühere Bundesgesundheitsminister Jens Spahn ist Ehrengast, wenn der CDU-Ortsverband Allendorf/Eder am Freitag, 24. Mai, ab 18 Uhr im Bürgerhaus Allendorf sein 50-jähriges Bestehen feiert. Thema des Vortragsabends ist „Sicherheit in neuen Zeiten“.

Jens Spahn ist stellvertretender Vorsitzender der CDU/

CSU-Bundestagsfraktion. Ein weiterer Redner des Abends wird Armin Schwarz aus Bad Arolsen sein, der Hessische Minister für Kultur, Bildung und Chancen. Zur musikalischen Umrahmung des Abends spielt der Musikzug Bottendorf. Zu dieser Veranstaltung lädt der Ortsverband die Bevölkerung bei freiem Eintritt ein.

wi



Mit einem Plakat zur Ankündigung der Jubiläumsveranstaltung: (von links) Igor Kusic, Karl-Friedrich Frese, Kurt Kramer und Alexander Graiser vom CDU-Ortsverband Allendorf/Eder.

FOTO: WILLI ARNOLD

### KURZ NOTIERT

#### Seniorentreff 80plus

Rennertehausen – Der nächste Seniorentreff 80plus in Rennertehausen findet am kommenden Dienstag, 14. Mai, statt. Er beginnt um 14.30 Uhr im Raum der Begegnung im Haus Emmaus. Eingeladen sind alle Rennertehäuser, die 80 Jahre und älter sind oder in diesem Jahr ihren 80. Geburtstag feiern.

#### Senioren Allendorf

Allendorf/Eder – Die Senioren der alten Großgemeinde Allendorf/Eder treffen sich am kommenden Donnerstag, 16. Mai, zum Mittagessen mit Klößen und Specksoße im Darmstädter Hof in Battenfeld. Anmeldungen werden bis zum 13. Mai unter Tel. 01 52/ 08 15 40 92 entgegengenommen.

#### CVJM Hatzfeld

Hatzfeld – Der CVJM Hatzfeld lädt ein zur Jahreshauptversammlung am Montag, 13. Mai, ab 19.30 Uhr im Vereinshaus der Ev. Gemeinschaft, Berleburger Straße 25. Auf der Tagesordnung stehen unter anderem Berichte des Vorstandes und des Posaunenchores, der Jahresabschluss 2023, der Kassenbericht, Vorstandswahlen, Mitgliederehrungen, Termine 2024 und Infos aus dem Kreisverband Biedenkopf.

#### Blutspende

Haine – Der nächste Blutspendetermin des DRK findet am Montag, 13. Mai, von 15.30 bis 19.30 Uhr im DGH Haine statt. Termin online reservieren unter [blutspende.de/termine](http://blutspende.de/termine)



#### Jakob Müller ist Geografie-Schulsieger

Regelmäßig nimmt die Gesamtschule Battenberg am Geografiewettbewerb „Diercke Wissen“ teil. Schulsieger wurde dieses Jahr Jakob Müller aus der Klasse R10b – im Bild (Mitte) mit Onni Paulanto (G5a, links) und Collin Hofmann (HR5a), den Erplatzierten der Klassen 5 und 6. Als Schulsieger qualifizierte sich Müller für den Landesentscheid Hessen. „Diercke Wissen“ ist mit über 300 000 Teilnehmern Deutschlands größter Geografiewettbewerb.

FOTO: GESAMTSCHULE/HNA



#### Vater-Kind-Aktion der Kita Dodenau am Wildgehege

Was fressen Igel? Und wie schwer können Waldameisen tragen? Diese und weitere Fragen waren Bestandteil des Waldquizes im Rahmen einer Vater-Kind-Aktion der Dodenauer Kindertagesstätte „Regenbogen“. Über 30 Väter, mit ihren Kindern zwischen 3 und 6 Jahren – insgesamt fast 70 kleine und

große Waldforscher – trafen sich in Sichtweite des Dodenauer Wildgeheges für einen Erlebnisvormittag in der Natur. Bei einer Totholzuntersuchung stellte man fest, dass sich darin viel mehr Leben befindet als gedacht. Höhepunkt der Vater-Kind-Aktion, die Erzieher Hennig Friedrich vorbereitet

hatte, war die Konstruktion von acht Waldkugelbahnen, die teilweise 10 Meter lang waren. Die Kugel sollte einen Bogen laufen oder ein Geräusch verursachen. Zum Abschluss gab es ein gemeinsames Picknick und eine Urkunde für die erfolgreiche Teilnahme.

nh/off  
FOTO: KITA DODENAU/HNA

## Erinnerungen an den King

Elvis-Presley-Ausstellung im Battenberger Museum eröffnet

Battenberg – Zahlreiche Besucher wurden am Sonntagmittag von Bürgermeister Christian Klein und Museumsleiterin Elisabeth Skupin zur Eröffnung der Elvis-Presley-Sonderausstellung im Battenberger Stadtmuseum begrüßt. Sänger Freddy Albers trug Lieder vor, die der „King of Rock 'n' Roll“ einst gesungen hatte. „In the Ghetto“, der Nummer-1-Hit aus dem Jahr 1969 mit der markanten Elvis-Presley-Stimme erklang zu Beginn. Beim beliebten „I can't help falling in love with you“ sangen auch die Gäste mit.

Freddy Albers informierte ausführlich über das Leben von Elvis Presley und seine Sänger-Karriere. Presley war als US-Soldat vom Oktober 1958 bis März 1960 im hessischen Friedberg stationiert. Er starb im Alter von nur 42 Jahren in Memphis/Tennessee in den USA. Elvis Presley hatte 159 Gold- und Platinplatten erhalten und in 31 Filmen mitgespielt. Bis zu seinem Tod hat er rund 500 Millionen Tonträger verkauft.



Freddy Albers sang Lieder von Elvis Presley zur Eröffnung der Sonderausstellung im Battenberger Stadtmuseum.

FOTO: PETER BIENHAUS

In der Sonderausstellung im Battenberger Stadtmuseum am Marktplatz erinnern viele interessante Exponate an den legendären „King of Rock 'n' Roll“, der als erfolgreichster Solokünstler aller Zeiten gilt. Auf zwei Etagen sind viele Bilder, Briefmarken, Zeitungsausschnitte

und Schallplatten-Hüllen zu sehen. Im Obergeschoss steht Elvis in Lebensgröße aus Pappe im goldenen Anzug. Im Rathaus-Saal ist eine alte Musikbox mit Schallplatten aus den 60ern und 70ern aufgestellt. Über einen Bildschirm werden alte Elvis-Filme und Dokumentationen gezeigt.

zpi

## Tag der Begegnung im Lebenshaus

Christliches Zentrum feiert am Pfingstmontag 30-jähriges Bestehen

Osterfeld – Das Lebenshaus in Osterfeld lädt für Pfingstmontag, 20. Mai, zu einem Tag der Begegnung ein. In diesem Jahr steht die Veranstaltung im Zeichen eines runden Geburtstags: Das Lebenshaus feiert sein 30-jähriges Bestehen als christliches Zentrum. Das Programm des Tages ist Bestandteil der weiteren Jubiläen in Osterfeld wie 250 Jahre Osterfeld und 25 Jahre Bürgerverein.

Das Programm am Pfingstmontag beginnt um 11 Uhr im Lebenshausgarten mit einem bunten Familiengottesdienst mit musikalischen Beiträgen des Amani-Gospel-Chors. Die Predigt hält Dorothea Bronsema. Danach ist gegen 12 Uhr Gelegenheit zur Begegnung und einem Mittagsimbiss (etwa 12.30 Uhr) und Getränken. Um 12



Das Lebenshaus in seiner heutigen Form ist nach Umbauten aus einer ehemaligen Gaststätte entstanden, in der Grundsubstanz ist es eines der drei ältesten Häuser Osterfelds.

FOTO: ERWIN STRIEDER

Uhr öffnet ein Kreativmarkt mit bunten Ständen. Im Angebot ist auch eine Spielmeile für Kinder. An diesem Tag wird auch eine Kunst-Ausstellung mit Bildern von Ilona

Schmidt in der Lebenshauskapelle eröffnet. Dort findet nach dem Gottesdienst eine Vernissage statt. Mit fröhlichen Liedern und Musik im Lebenshausgarten geht es um

14 Uhr weiter. Kaffee und Kuchen gibt es am Nachmittag gegen 15 Uhr.

Interessenten für einen Stand beim Kreativmarkt können sich bis Freitag, 10. Mai, bei Lebenshausleiter Matthias Waldhoff anmelden; Tel. 0 64 52/ 60 93 oder E-Mail [lebenshaus@osterfeld-online.de](mailto:lebenshaus@osterfeld-online.de). Die Standgebühr beträgt 10 Euro.

Das Lebenshaus Osterfeld wird von dem gemeinnützigen Verein Christliches Lebenshaus Osterfeld als freie Initiative innerhalb der evangelischen Kirche getragen. Mit der evangelischen Kirche ist der Verein personell und ideell eng verbunden. Vorsitzender des Vereins ist Christian Kreuzt, Hausleiter im Lebenshaus vor Ort in Osterfeld sind Daniela Dita und Matthias Waldhoff.

ed

## Waldbegang an Himmelfahrt in Frohnhausen

Frohnhausen – Zum traditionellen Waldbegang an Himmelfahrt lädt der Fußballsportverein Frohnhausen ein. Der Posaunenchor wird ab 10

Uhr am Dorfbrunnen musikalisch auf den Tag einstimmen. Nach dem anschließenden Gottesdienst mit Pfarre-rin Frischholz geht es zum

Waldbegang. Auf einem Frühstückstisch in der freien Natur wird für Verpflegung gesorgt. Gegen 14 Uhr wird die Wanderung beim DGH

Frohnhausen enden. Dort gibt es gemütliches Beisammensein mit Essen und kühlen Getränken, Kaffee und Kuchen.

nh/off